



H. Puebla de Z. a 23 de abril de 2013

El Instituto Electoral del Estado continúa con la notificación y capacitación a los ciudadanos que podrán ser Funcionarios de Casilla

El personal del Instituto Electoral del Estado continúa con las visitas para notificar y capacitar a los ciudadanos que podrán ser Funcionarios de Casilla, el próximo 7 de julio.

Del total de 401 mil 803 ciudadanos que fueron insaculados, 370 mil han tenido ya la visita de los representantes del IEE, de los cuales han sido notificados 150 mil; para obtener un total 108 mil 500 ciudadanos capacitados y aptos para ser Funcionarios de Casilla, en caso de resultar sorteados en mayo.

De esta manera, los Auxiliares y Supervisores de los Consejos Distritales Electorales acuden hasta la vivienda de los respectivos ciudadanos para informarles que resultaron seleccionados y pedirles, atentamente, que tomen la capacitación porque pueden ser Funcionarios de Casilla.

En esta primera fase de conformación de las Mesas Directivas de Casilla, que termina el 30 de abril; el Instituto Electoral del Estado reiteró el llamado a los ciudadanos que resultaron insaculados, con base en su mes de nacimiento agosto o septiembre, para que reciban al representante del Instituto y acepten la capacitación.

El número de ciudadanos encargados de recibir y contar los votos, a través de su labor en las Casillas electorales será superior a 50 mil, recordando que cada Mesa Directiva de Casilla está conformada por un presidente de Casilla, un secretario y 2 escrutadores; además de 3 suplentes.

ATENTAMENTE

Coordinación de Comunicación Social.